

11月 霜月
しもつき

神楽月
かぐらづき

雪待月と素こきな呼びおこし
ゆきまちづき

あたたかく おだやかな日と
冷たい北風がふく日と……。

秋と冬とが綱引きをしているような季節の11月。
10月から11月12月と子どもたちにと、楽しい
行事が目白押しのお幼稚園です。

うんどう会、バザー、人形劇団パークの観劇会
さといも祭り、さつま芋祭り、秋と楽しむ園外保育。
おもちつき・クリス마스会など

ひとつひとつの行事を楽しみ乗り越えていく子どもたち。
その度に心に身体にたくさん目の見えなくなった子も
かたごことやさしさで大好きな人や事をふまえていっている
子どもたち。その子どもたちからたくさんパワーと
やる気ももらってという私たち職員集団なのだよ

今年のうんどう会はいろいろ考える事がある(お号)
組体操でマーチングフォーメーションに……
結果は大成功!!   

情緒大陸とひまわりの曲にのって、ほげしくやさしく
のびやかにフォーメーションにとりくんだ子どもたち。

新しい事にとりくむ先生たち。新新幼稚園でこの
フォーメーションを……と。冬。た日等に流があふれ
てきました。それは私たちのみならず会場全体に
感動の革命が広がった一瞬でした。

新新幼稚園 第48回うんどう会。新しい
一歩をふみだした 10月8日でした。11月のこたけ会で
上から見たフォーメーションのビデオをみます。

園長通信
しんとこう子
常盤野子
11.23.10

9月に行な幕内先生の講演会。
子どもの食について改めて考えさせられました。
お弁当の中に「おにぎりの日」を設けたら? というお話を
「食について考え、かたごにふたふた」という事をふまえて
命、感謝等々 吳今 検討中です。もう少し日手向を
下さい。

講演会の感想から

11/2

幕内先生の講演会。わかりやすく、とびきり
聞く事か出来ました。

おにぎりに目からうろこ。という感じでした。
逆に少し戸惑いも……。

毎日 旬な旬な野菜を食べてあげたい! と
思っていました。牛乳も毎日飲ませてあげて。
あつちも お腹を空かせて帰してくるの。甘いパン
など カオリボリュウのある物を食べてあげて
いました。朝からお砂糖だらけでした。

確かに昔ながらの日本の食事は良いと
思いました。

義母や母からも。朝(いかり)ご飯を食べてあげ
て。今は「早寝早起 朝ごはん」だけれど
昔は「早寝早起。4回食」と言われていたの
とよく話して聞いておりました。

先生の言われる事をどうもで実践出来るかわかり
ませんが。少しづつ食生活を見直していきたく
と思いました。

まずは朝食をパン → ごはんへ切り替えたいと
思っています。

◎「お弁当を考えると……」というお話を
子どものお弁当をどう考えるか
バランスのとれたお弁当を。そんな事をしるも
主食(ごはん)をもう少し食べさせて元気に身体を
動かす事。おにぎりパンやカレーなど
おにぎりパンやカレーなど